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(I lavori iniziano alle ore 14.15 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2345 presentata da Rostagno, inerente a "Stato di attuazione 

Piano Banda Ultra Larga in Piemonte" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 2345. 

La parola al Consigliere Rostagno per l'illustrazione. 

 

 

ROSTAGNO Elvio 

 

 

Grazie, Presidente. 

Diciamo che il quesito, tutto sommato, è molto semplice. Ci sono dei tempi determinati per il Piano di 

attuazione della banda ultralarga, che sappiamo toccare le aree marginali del Piemonte, ossia quelle che sono 

a rischio di mercato per quanto concerne l'installazione di questa infrastruttura.  

In sostanza, vorrei capire a che punto è il sistema di attuazione di questi interventi. 

 

 

PRESIDENTE 
 

La parola all'Assessora De Santis per la risposta. 

 

 

DE SANTIS Giuseppina, Assessora all'innovazione 

 

Grazie, Presidente; grazie, Consigliere Rostagno. 

Posso dire, in primo luogo, che anche noi condividiamo - personalmente condivido - le sue 

preoccupazioni sullo stato di attuazione del Piano BUL, e questo non soltanto per la valenza strategica che ha 

la banda larga per il nostro territorio, ma anche perché l'attuazione effettiva del Piano BUL ha ricadute 

significative sull'impiego dei fondi comunitari ovviamente non solo per la Regione Piemonte, ma per tutte le 

Regioni italiane, e dunque in questo senso siamo doppiamente attenti. Siamo attenti a una situazione che, a 

oggi, non è chiarissima, anche perché con il cambiamento di Governo diciamo che le operazioni non si sono 

accelerate (mettiamola così).  

In ogni caso, le trasmetterò l'elenco aggiornato al 12 ottobre 2018 relativo ai Comuni inseriti nel Piano 

2018 (divisi per Provincia) con la data degli ordini di esecuzione emessi da Infratel a favore di Open Fiber. 

Dall'invio dell'ordine di esecuzione alla cantierizzazione passano in media 35 giorni, dopodiché le farò avere 

- sono degli oggetti complessi, glieli manderò per mail - il report sui progetti definitivi avanzati (che in totale 

sono 364) e il report sui progetti esecutivi avanzati (che sono in totale 52).  

A oggi siamo in attesa che Open Fiber trasmetta a Infratel, come più volte sollecitato, il Piano 2019 

con l'elenco dei Comuni in cui l'intervento è previsto nel corso, appunto, del 2019. L'11 ottobre scorso, si è 

tenuto un Comitato di coordinamento e monitoraggio tecnico e questa informazione è stata ulteriormente 

sollecitata. Il Comitato medesimo tornerà a riunirsi il prossimo 13 novembre. 

Quanto alle convenzioni per i Comuni, sono sostanzialmente concluse quelle relative ai Comuni in 

fase 1, 2 e 3. Al rientro dalle ferie, il 13 settembre, è stato avviato l'iter per la raccolta delle convenzioni con i 
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Comuni in fase 4. Sono state sottoscritte le convenzioni con le sette Province, più la Città metropolitana. 

Inoltre i nostri Uffici hanno avviato una serie di incontri con le Direzioni regionali competenti, con le 

Sovrintendenze e fondamentalmente con GTT, Infratel e Open Fiber per quanto riguarda il coordinamento e 

l'accelerazione del rilascio delle diverse autorizzazioni. 

Infine abbiamo ricevuto, tre settimane fa (il 27 settembre 2018), le linee guida per l'attuazione, la 

rendicontazione, il monitoraggio e il controllo dell'intervento pubblico per lo sviluppo della BUL nelle aree 

bianche, che oltretutto era un documento indispensabile al fine di avviare la rendicontazione del FESR. 

Consigliere Rostagno, le consegno queste note e poi le trasmetterò separatamente i fogli excel più 

grandi. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.56 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle 

interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.58) 

 

 


